



## **KPD Kulturabend**

Literatur, Film und Musik - das was uns sonst den Abend versüßt, wollen wir nun einmal im Monat gemeinsam genießen. Bei einem kühlen Getränk in lockerer und gemütlicher Runde, wollen wir gemeinsam lachen, diskutieren und zum nachdenken anregen. Politik und Kultur, gut portioniert für den geschundenen Feierabendgeist. Natürlich so verpackt, dass man es auch ohne Kunst- und Geschichtsstudium versteht. Aber trotzdem immer parteiisch für die gerechte Sache und gegen den kapitalistischen Zeitgeist.

## **KPD**

Die KPD, wie wir sie heute kennen, gründete sich während der Wirren der Konterrevolution noch auf dem Boden der DDR aus der SED heraus. Durch die sogenannten Einigungsverträge konnte man somit einem Verbot, wie 1956 in der BRD, entgehen und kann daher als legale Partei an Wahlen teilnehmen. So gibt es auch eine Parteigruppe in Leipzig, einer Stadt die aufs Engste mit der Geschichte der revolutionären Arbeiterbewegung verwoben ist. Der Wissenschaftliche Marxismus ist unsere Weltanschauung und der Sozialismus für uns die nächste notwendige Etappe. Mit klarem Klassenstandpunkt wollen wir Kultur, Bildung und Geschichte vermitteln und schlagen dadurch eine Brücke in das 21. Jahrhundert. Der Kampf ist viel zu ernst, um ihn irgendwelchen weichgewaschenen linksliberalen oder rechten Demagogen zu überlassen. Wenn du also neugierig geworden bist, dann halte dich über unsere Kanäle auf dem Laufenden, oder komm direkt mit uns in Kontakt.

E-Mail: kontakt@kpd-leipzig.de

## **KPD Kulturabend**

Literatur, Film und Musik - das was uns sonst den Abend versüßt, wollen wir nun einmal im Monat gemeinsam genießen. Bei einem kühlen Getränk in lockerer und gemütlicher Runde, wollen wir gemeinsam lachen, diskutieren und zum nachdenken anregen. Politik und Kultur, gut portioniert für den geschundenen Feierabendgeist. Natürlich so verpackt, dass man es auch ohne Kunst- und Geschichtsstudium versteht. Aber trotzdem immer parteiisch für die gerechte Sache und gegen den kapitalistischen Zeitgeist.

## **KPD**

Die KPD, wie wir sie heute kennen, gründete sich während der Wirren der Konterrevolution noch auf dem Boden der DDR aus der SED heraus. Durch die sogenannten Einigungsverträge konnte man somit einem Verbot, wie 1956 in der BRD, entgehen und kann daher als legale Partei an Wahlen teilnehmen. So gibt es auch eine Parteigruppe in Leipzig, einer Stadt die aufs Engste mit der Geschichte der revolutionären Arbeiterbewegung verwoben ist. Der Wissenschaftliche Marxismus ist unsere Weltanschauung und der Sozialismus für uns die nächste notwendige Etappe. Mit klarem Klassenstandpunkt wollen wir Kultur, Bildung und Geschichte vermitteln und schlagen dadurch eine Brücke in das 21. Jahrhundert. Der Kampf ist viel zu ernst, um ihn irgendwelchen weichgewaschenen linksliberalen oder rechten Demagogen zu überlassen. Wenn du also neugierig geworden bist, dann halte dich über unsere Kanäle auf dem Laufenden, oder komm direkt mit uns in Kontakt.

E-Mail: kontakt@kpd-leipzig.de